

ÖVP-Gemeinderatsklub  
Rathausplatz 1  
9500 Villach

Eingelangt am: 5.7.2024  
Entgegengenommen  
von: Jozsef Sordaniessa  
Dringlichkeit zuerkannt:  ja  nein  
Inhalt des Antrages:  
 angenommen mit Stimmen von: .....  
 abgelehnt mit Stimmen von: .....  
Enthaltungen: .....  
Antragsnummer: .....

24/2024  
**Volkspartei**  
**— Villach —**  
**Gemeinderatsklub**

An den  
Gemeinderat der Stadt Villach  
pA Rathaus  
9500 Villach

Villach, am 05. Juli 2024

## DRINGLICHKEITSANTRAG

gemäß § 42 des Villacher Stadtrechts  
an den GEMEINDERAT der Stadt Villach.

### **Betrifft: Aberkennung Stadtwappen der Villacher Brauerei**

Die Brauerei Fischer erhielt 1900 das Stadtwappen der Stadt Villach und wurde damit zur Villacher Brauerei. Der Betrieb expandierte darauf beständig bis zum endgültigen Verkauf im Jahr 2014. Die Brauunion als Mutterkonzern hat nun beschlossen die Märzen Produktion nach Graz zu verlegen. Die Zeiten als „Villacher“ in Villach produziert wurde, sind demnach endgültig vorbei. In Villach sollen noch 7000 Hektoliter eines erst zu bestimmenden Bieres produziert werden. Demnach hat das Flaggschiff „Märzen“ das Stadtwappen nicht mehr verdient und hat selbständig Villach den Rücken gekehrt. Diesen Umstand muss und kann man nicht hinnehmen. Mit dem Stadtwappenentzug kann man zumindest ein Zeichen setzen, dass man mit dieser Entscheidung des Heineken Konzerns nicht einverstanden ist.

Der Klub der ÖVP Gemeinderäte stellt daher folgenden

### **DRINGLICHKEITSANTRAG:**

**Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:**

**Der Villacher Brauerei nach §18(2) des Villacher Stadtrechts das Stadtwappen zu entziehen.**



Andreas Kleuerer

Ulrich d. Ropy

Christoph Lüne

